

Fernreisen: Direktflüge in diesem Jahr bis zu 35 Prozent günstiger als 2023

- Preise für Langstreckenflüge sind im Vergleich zum Vorjahr im Schnitt um zwei Prozent gesunken
- Direktflüge zu beliebten Fernzielen wie Arabische Emirate und China deutlich preiswerter als 2023
- Frankfurt am Main bietet die meisten Langstreckenflüge mit Preisvorteil

Leipzig, 21. August 2024

Flugtickets für beliebte Fernreiseziele sind günstiger als vor einem Jahr. Das ergibt eine Analyse der Fernflugbuchungen über CHECK24. Demnach sind Direktflüge zu 20 beliebten Fernzielen im Schnitt zwei Prozent preiswerter als im Vorjahr: Fluggäste zahlen 2024 durchschnittlich 868 Euro für Hin- und Rückflüge auf der Langstrecke, im vergangenen Jahr lag der Durchschnittspreis bei 888 Euro.¹

Direktflüge zu beliebten Fernzielen wie Arabische Emirate und China deutlich preiswerter als 2023

Am stärksten gesunken sind die Ticketpreise für China: Passagier*innen zahlen im Schnitt 949 Euro, das sind 35 Prozent weniger als im Vorjahr. Mit jeweils 16 Prozent Preisnachlass sind auch Hin- und Rückflüge nach Brasilien (Ø 1.131 Euro) und Costa Rica (Ø 1.048 Euro) in diesem Jahr deutlich günstiger.

Langstreckenverbindungen nach Indien (Ø 780 Euro) und Sri Lanka (Ø 1.003 Euro) sind jeweils neun Prozent günstiger als im Vorjahr. Für Flüge nach Japan (Ø 1.351 Euro) und Kuba (Ø 882 Euro) zahlen Reisende jeweils acht Prozent weniger als vor einem Jahr. Mit jeweils sieben Prozent sind auch Flugtickets für Jordanien (Ø 645 Euro), Südkorea (Ø 1.034 Euro) sowie die Vereinigten Arabischen Emirate (Ø 739 Euro) günstiger als im Jahr 2023.

„Seit der Pandemie sinken die Flugpreise“, sagt Christian Meier, Geschäftsführer Flug bei CHECK24. „Das liegt an der Wiederherstellung der Kapazitäten sowie an einer Aufstockung des Flugangebots bei vielen Airlines, insbesondere auf der Langstrecke. Die Nachfrage nach Fernflügen bleibt stark und zeigt weiterhin eine steigende Tendenz.“

Stabil sind die Flugticketpreise für Georgien sowie die USA. Einen Preisanstieg im Vergleich zum Vorjahr verzeichnen afrikanische Länder wie Kenia, Namibia oder Südafrika. Auch Hin- und Rückflüge nach Thailand und Vietnam sind im Schnitt teurer als im Jahr 2023.

Frankfurt am Main bietet die meisten Langstreckenflüge mit Preisvorteil

Die meisten Nonstop-Verbindungen zu Fernreisezielen werden am Flughafen Frankfurt angeboten. Im Vergleich deutscher Abflughäfen sind zahlreiche Fernflüge ab dem größten deutschen Flughafen gleichzeitig am günstigsten. So kosten Flüge von Frankfurt nach Dubai in diesem Jahr durchschnittlich acht Prozent weniger (Ø 737 Euro) als ab München (Ø 804 Euro). Auch Direktflüge nach Tokio (Ø 1.340 Euro) sind ab dem Frankfurter Airport im Schnitt günstiger als ab München (Ø 1.409 Euro).

Bei Direktflügen nach Newark an der US-Ostküste haben Fluggäste ab Frankfurt ebenfalls den größten Preisvorteil: Tickets kosten mit 678 Euro im Schnitt zehn Prozent weniger als ab Berlin (Ø 753 Euro). Weitere Verbindungen in die Vereinigten Staaten sind hingegen ab München deutlich günstiger:

Ø Flugkosten für Fernreiseziele Hin- und Rückflüge ab deutschen Flughäfen



sortiert nach Ersparnis und Alphabet

| Land | 2023 | 2024 | Δ |
|-------------------------|--------------|--------------|-------------|
| China | 1.465 € | 949 € | -35 % |
| Brasilien | 1.354 € | 1.131 € | -16 % |
| Costa Rica | 1.243 € | 1.048 € | -16 % |
| Indien | 859 € | 780 € | -9 % |
| Sri Lanka | 1.101 € | 1.003 € | -9 % |
| Japan | 1.469 € | 1.351 € | -8 % |
| Kuba | 962 € | 882 € | -8 % |
| Arabische Emirate | 796 € | 739 € | -7 % |
| Jordanien | 695 € | 645 € | -7 % |
| Südkorea | 1.107 € | 1.043 € | -7 % |
| Kanada | 916 € | 863 € | -6 % |
| Dominikanische Republik | 1.070 € | 1.179 € | -2 % |
| Mexiko | 939 € | 922 € | -2 % |
| Georgien | 500 € | 500 € | 0 % |
| USA | 770 € | 769 € | 0 % |
| Thailand | 1.000 € | 1.043 € | +4 % |
| Kenia | 892 € | 945 € | +6 % |
| Vietnam | 1.007 € | 1.099 € | +9 % |
| Namibia | 1.070 € | 1.179 € | +10 % |
| Südafrika | 1.002 € | 1.143 € | +14 % |
| Ø (gewichtet) | 888 € | 868 € | -2 % |

Datenbasis: alle Buchungen von Langstrecken-Direktflügen (Distanz von mehr als 3.000 Kilometern) mit Hin- und Rückflug ab deutschen Flughäfen mit Abflügen im Zeitraum 1.1.-31.12.24 (alle Buchungen bis 5.8.24) im Vergleich zu Abflügen im Zeitraum 1.1.-31.12.23 (alle Buchungen bis 7.8.23); Auswahl 20 beliebter Fernflugziele; Quelle: CHECK24 Vergleichsportal Flug GmbH (https://flug.check24.de/); Stand der Berechnungen: 7.8.24; Angaben ohne Gewähr



Direktflüge nach Los Angeles kosten ab München (Ø 785 Euro) durchschnittlich 14 Prozent weniger als ab Frankfurt am Main (Ø 910 Euro).

¹Datenbasis: alle Buchungen von Langstrecken-Direktflügen (Distanz von mehr als 3.000 Kilometern) mit Hin- und Rückflug ab deutschen Flughäfen mit Abflügen im Zeitraum 1.1.-31.12.24 (alle Buchungen bis 5.8.24) im Vergleich zu Abflügen im Zeitraum 1.1.-31.12.23 (alle Buchungen bis 7.8.23); Auswahl 20 beliebter Fernflugziele; Stand der Berechnungen: 7.8.24

Pressekontakt CHECK24

Lisa Volkmann, Public Relations, Tel. +49 89 2000 47 3090, lisa.volkmann@check24.de

Über CHECK24

CHECK24 ist Deutschlands größtes Vergleichsportale. Der kostenlose Online-Vergleich zahlreicher Anbieter schafft konsequente Transparenz und Kund*innen sparen durch einen Wechsel oft einige Hundert Euro. Sie wählen aus über 300 Kfz-Versicherungstarifen, über 1.000 Strom- und über 850 Gasanbietern, mehr als 300 Banken und Kreditvermittlern, über 350 Telekommunikationsanbietern für Internet und Mobilfunk, über 10.000 angeschlossenen Shops für Elektronik, Haushalt und Autoreifen, mehr als 300 Autovermietern, über 1.000.000 Unterkünften, mehr als 700 Fluggesellschaften, über 75 Pauschalreiseveranstaltern und Dienstleistern aus ca. 70 Kategorien das für sie passende Angebot. Die Nutzung der CHECK24-Vergleichsrechner sowie die persönliche Kundenberatung an sieben Tagen die Woche ist für Verbraucher*innen kostenlos. Von den Anbietern erhält CHECK24 eine Vergütung. Zur CHECK24 Gruppe gehört auch die C24 Bank. CHECK24 hat seinen Hauptsitz in München und ist an vielen weiteren Standorten in Deutschland vertreten.

CHECK24 unterstützt EU-Qualitätskriterien für Vergleichsportale

Verbraucherschutz steht für CHECK24 an oberster Stelle. Daher beteiligt sich CHECK24 aktiv an der Durchsetzung einheitlicher europäischer Qualitätskriterien für Vergleichsportale. Der Prinzipienkatalog der EU-Kommission „Key Principles for Comparison Tools“ enthält neun Empfehlungen zu Objektivität und Transparenz, die CHECK24 in allen Punkten erfüllt – unter anderem zu Rankings, Marktdeckung, Datenaktualität, Kundenbewertungen, Nutzerfreundlichkeit und Kundenservice.